
 

 

 

Interrogazione 

Consiglio Comunale del 19-06-2014 

OGGETTO: Via Cappello lat. dal civ. 62 al civ. 76b 

Sig. Sindaco e consiglieri tutti 

Porto alla vostra attenzione una questione che si protrae dal 2001 tra il Comune e una via di 

Noventa, precisamente via Cappello dal n. civico 62 al 76. 

In data 18 Giugno 2011, i residenti di tale via presentavano al Comune richiesta di dossi dissuasori 

per rallentare le auto in transito. 

In data 7 Luglio 2001 un abitante della suddetta via presentava ulteriore richiesta con raccolta 

firme per ottenere i dissuasori. 

In data 17 Agosto 2011 il capo ufficio tecnico inviava risposta alla lettera del 07 Luglio 2011 che "in 

tempi brevi" sarebbe stata valutata la possibilità di mettere i dissuasori. 

Sono trascorsi tredici anni e a tutt'oggi non è ancora stato risolto il problema; la via è stretta, i 

residenti in certe posizioni della via hanno scarsa visibilità, rendendo l'uscita pericolosa se in quel 

momento dovesse passare un'auto a forte velocità, come succede di norma. 

Dopo innumerevoli richiami telefonici o anche di persona di alcuni residenti all’amministrazione, 

fatti in questi anni, dove sono nel frattempo successi incidenti tra auto e biciclette, il giorno 10 

Giugno un cagnolino che passeggiava a fianco del proprietario è stato tragicamente schiacciato. 

Mi chiedo se in una situazione di grave pericolo per l'incolumità, specialmente per i bambini di 

questa via, se si aspetta avere qualche ferito grave o addirittura che ci scappi il morto. Chiedo che 

l'amministrazione si adoperi il prima possibile per andare incontro alle richieste di legittima 

sicurezza avanzate dai residenti di Via Cappello, non oso pensare cosa sarebbe successo se al 

posto del povero cagnolino ci fosse stato un bambino. 

Certo di una Vostra immediata risposta positiva al caso, ringrazio. 
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